

man sonst brüllen, wenn man vom Wagen aus eine Rede an das versammelte Volk halten wollte. Im Auto läßt sich ein Mikrophon unterbringen, und auf ihm läßt sich leicht ein riesiger Lautsprecher befestigen. Hunderttausende können dann vernehmen, was karnevalistischer Geist ihnen zu offenbaren hat. Keine Idee, kein guter Einfall, kein glücklicher Gedanke, zu dessen Verwirklichung nicht das Auto dienstwillig zur Verfügung stünde. Es hat sich seinen Platz im großen Reiche des Prinzen

Die Kühlerfigur des Pessimisten



Die Kühlerfigur des Optimisten



....und des Hausfreundes